



PRESSEMITTEILUNG

ProSieben erneut Marktführer mit „The 100“ am Serien-Mittwoch / „The Strain“ startet hervorragend

Unterföhring, 30. Juli 2015. Marktführer mit US-Serien: Mit starken 16,5 Prozent Marktanteil bei den 14- bis 49-Jährigen für die Science-Fiction-Serie „The 100“ (20:15 Uhr) lief es für ProSieben am Mittwochabend erneut prächtig. Im Anschluss legte Guillermo Del Toros neue Vampirserie „The Strain“ mit 15,2 Prozent Marktanteil in dieser Zielgruppe einen (Alb-)Traumstart hin. Im Tagesmarktanteil kam ProSieben mit 13,3 Prozent Marktanteil auf Platz eins am Mittwoch (E 14-49 J.).

Basis: Alle Fernsehhaushalte Deutschland (D+EU)

Quelle: AGF in Zusammenarbeit mit GfK / TV Scope / ProSiebenSat.1 TV Deutschland Audience Research

Erstellt: 30.07.2015 (vorläufig gewichtet: 29.07.2015)

Pressekontakt:

ProSiebenSat.1 TV Deutschland GmbH

Ein Unternehmen der ProSiebenSat.1 Media SE

Peter Esch

Kommunikation/PR

Senior Redakteur / Stellv. Vice President Unit Fiction

Medienallee 7 · D-85774 Unterföhring

Tel. +49 (89) 9507-1177

Peter.Esch@ProSiebenSat1.com

www.ProSiebenSat1.com